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Redner: Shareholder 1
Beitragsnummer: VA23-042

Frage:

Dank der Gewinne der letzten Jahre verfügt Verbio über komfortable finanzielle Mittel. Gibt es bereits konkrete Pläne
für größere Investitionen wie zusätzliche Standorte oder Kapazitätserweiterungen? Wie sollen die bestehenden
Rücklagen eingesetzt werden? Wie werden sich die verfügbaren Produktionskapazitäten in den nächsten 1, 2 oder 3
Jahre entwickeln? 

Antwort:

Sehr geehrter Shareholder 1,

vielen Dank für Ihre Frage.

Hierzu verweisen wir auf die HV-Rede sowie die Präsentation zum abgelaufenen Geschäftsjahr (abrufbar auf unserer
Webseite unter VERBIO AG - Finanzberichte), die auf Seite 14 eine Grafik zum Ausbau unserer
Produktionskapazitäten enthält. 

https://www.verbio.de/investor-relations/aktuelles-publikationen/finanzberichte/

